

Defiende Romero situación de Pemex ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El director general de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero, en su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Energía y de Infraestructura de la Cámara de Diputados, indicó que las reservas petroleras se han repuesto y que la deuda de la paraestatal ha disminuido. Como parte de la glosa del Quinto Informe de Gobierno enviado por el Ejecutivo. Romero Oropeza negó que Pemex haya donado crudo a algún gobierno extranjero, al ser consultado sobre si lo había hecho a Cuba.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6655?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6655&authkey=!ADgu9OkedihUCh0&ithint=video&e=BvpP7R